

Sommario Rassegna Stampa

Pagina	Testata	Data	Titolo	Pag.
Rubrica	Cnr - siti web			
	Aise.it	13/09/2021	<i>MARIA CHIARA CARROZZA A PARIGI PER RAFFORZARE LA COLLABORAZIONE DEL CNR CON LA FRANCIA</i>	2
	INTERNATIONAL.CNRS.FR	08/09/2021	<i>MEETING BETWEEN ANTOINE PETIT AND MS. MARIA CHIARA CARROZZA, PRESIDENT OF THE ITALIAN NATIONAL RESEA</i>	4
	INTERNATIONAL.CNRS.FR	08/09/2021	<i>RE'UNION ENTRE ANTOINE PETIT ET MADAME MARIA CHIARA CARROZZA, PRE'SIDENTE DU CONSEIL NATIONAL DE LA</i>	5





[Accueil](#) > [\[fr\]Les Actualités\[en\]News\[en\]](#)**Contacts**[✉ Derci](#)**Print**

Meeting between Antoine Petit and Ms. Maria Chiara Carrozza, President of the Italian National Research Council

Publié le 08 septembre 2021



Antoine Petit a reçu le 7 septembre 2021 une délégation du Conseil National de la Recherche Italien, conduite par sa présidente, Madame Maria Chiara Carrozza. Antoine Petit has received on September 7th 2021 a delegation of the Italian National Research Council, led by its President, Ms. Maria Chiara Carrozza.

This meeting allowed to resume exchanges with this major strategic partner of the CNRS (the [CNR](#) is the 2nd European partner of the CNRS in terms of projects number within the Horizon 2020 programme). It is indeed the first bilateral meeting between the CNRS CEO and Ms. Carrozza, who was recently appointed President of the [CNR](#).

On this occasion, the CNRS reaffirmed its willingness to pursue and reinforce transalpine collaboration and to act in a concerted way at European level.

In this perspective, the CNRS and [CNR](#) are planning to organize a seminar that will take place at the end of this year, gathering French and Italian companies. It will aim at developing collaborations between academic research and companies, in order to build collaborative research consortia to respond to European calls for projects.

It should also be noted that the [CNR](#) delegation has been the first one to be received face-to-face at the CNRS headquarters since the beginning of the sanitary crisis, in March 2020.



Contacts

[Deroi](#)

Imprimer



Réunion entre Antoine Petit et Madame Maria Chiara Carrozza, Présidente du Conseil National de la Recherche Italien

Publié le 08 septembre 2021



Antoine Petit a reçu le 7 septembre 2021 une délégation du Conseil National de la Recherche Italien, conduite par sa présidente, Madame Maria Chiara Carrozza. Antoine Petit has received on September 7th 2021 a delegation of the Italian National Research Council, led by its President, Ms. Maria Chiara Carrozza.

Cette rencontre a permis de reprendre les échanges avec ce partenaire stratégique majeur du CNRS (le [CNR](#) est le 2^{ème} partenaire européen du CNRS en nombre de projets dans le cadre du programme H2020). C'est en effet la première réunion dans un cadre bilatéral entre le président du CNRS et Madame Carrozza, nommée récemment à la tête du [CNR](#).

A cette occasion, le CNRS a pu réaffirmer sa volonté de poursuivre la collaboration transalpine de manière renforcée et d'agir de manière concertée au niveau européen.

Le CNRS et le [CNR](#) prévoient notamment l'organisation d'un séminaire qui se tiendra à la fin de l'année 2021, en lien avec des entreprises françaises et italiennes. L'objectif sera de développer des collaborations entre recherche académique et entreprises, afin de construire des consortiums de recherche collaboratifs pour répondre à des appels à projets européens.

A noter qu'il s'agit de la première délégation étrangère accueillie en présentiel au CNRS depuis le début de la crise sanitaire, au mois de mars 2020.